

# Schwalbe

deutsche Vereinigung für Problemschach



(English version see below) ...

## *Ausschreibung zur Deutschen Lösemeisterschaft 2023*

Die 45. Internationale Deutsche Meisterschaft im Lösen von Schachproblemen (DLM) 2023 findet statt

**am 17./18. Juni 2023 in Gera**

Austragungsort: Rathaussaal Kornmarkt 12 07545 Gera

Das Turnier wird vom Schachverein VfL 1990 Gera e.V. ausgerichtet.  
Die Meisterschaft ist registriert für den World Solving Cup 2022/2023.

Die 10 Erstplatzierten der DLM 2022 sind teilnahmeberechtigt. Weitere Bewerber werden nach ihren bisherigen Erfolgen bei Lösewettbewerben zugelassen. Jede Nation (außer Deutschland) kann maximal drei Teilnehmer anmelden. Alle zugelassenen Bewerber werden bis spätestens einen Monat vor Turnierbeginn benachrichtigt. Die Teilnehmerzahl ist auf 30 beschränkt.

Anmeldungen sind zu richten an den Turnierleiter:

Axel Steinbrink  
Tel.: +49 1520 154 3516  
Email: [axel.steinbrink@gmx.de](mailto:axel.steinbrink@gmx.de)

**Anmeldeschluss ist der 01.05.2023.**

Reise- und Aufenthaltskosten trägt jeder Teilnehmer selbst. Ein Startgeld wird nicht erhoben.  
Alle Teilnehmer buchen ihre Übernachtungen selbst.

## Zeitplan

Freitag, 16.06.2023	19:00 Uhr	Treffen im Spiellokal des VfL 1990 Gera Begegnungszentrum „Eichenhof“ der Caritas (Eichenstr. 11 B)
Samstag, 17.06.2023	10:00 Uhr anschl. <b>14:00 Uhr</b> 18:00 Uhr	Empfang beim OB im Rathaussaal Stadtrundgang mit Höhlenführung <b>Löseturnier Runden 1-3</b> Abendessen (Markt 1)
Sonntag, 18.06.2023	<b>09:00 Uhr</b> <b>14:00 Uhr</b>	<b>Löseturnier Runden 4-6</b> <b>Siegerehrung</b>

## *Announcement of the German Solving Championship 2023*

The 45th International German Championship in Solving Chess Problems (DLM) 2023 will take place

**on 17th/18th June 2023 in Gera**

Venue: Town Hall Kornmarkt 12 07545 Gera

The tournament is organized by the Gera chess club VfL 1990 Gera e.V.  
The championship is registered for the World Solving Cup 2022/2023.

The 10 first place winners of the DLM 2022 are eligible to participate. Further applicants will be admitted according to their previous successes in solving competitions. Each nation (except Germany) can register a maximum of three participants. All admitted applicants will be notified at least one month before the start of the tournament. The number of participants is limited to 30.

Registrations are to be sent to the tournament director:

Axel Steinbrink  
Phone: +49 1520 154 3516  
Email: axel.steinbrink@gmx.de

**Registration deadline is 01.05.2023.**

Travel and accommodation costs will be borne by each participant. No entry fee will be charged. All participants book their own accommodation.

### **Schedule**

Friday, 16.06.2023	19:00	Meeting in the playing hall of VfL 1990 Gera Meeting centre "Eichenhof" of Caritas (Eichenstr. 11 B)
Saturday, 17.06.2023	10:00	Reception by the Mayor in the Town Hall Hall followed by a tour of the town with a guided tour of the caves
	14:00	Solving tournament rounds 1-3
	18:00	Dinner (Market 1)
Sunday, 18.06.2023	09:00	Solving tournament rounds 4-6
	14:00	Award ceremony